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ATA Nº 021/2021 

 

Aos vinte e sete dias do mês de julho do ano dois mil e vinte e um, às dezenove 

horas, reuniram-se os Vereadores, em Sessão Ordinária, na Câmara Municipal de Taquaruçu 

do Sul. O Vereador VALMOR LUÍS DE BONA, Presidente do Legislativo, cumprimentou os 

colegas Vereadores, funcionárias, ouvintes e contando com o número regimental de 

Vereadores, invocou a proteção de Deus e declarou aberta a Sessão Ordinária. Inicialmente 

solicitou ao Vereador Tiago Stival, Primeiro Secretário, para que procedesse a leitura ata da 

sessão anterior, a qual foi aprovada por unanimidade, e posterior leitura da matéria constante 

na Ordem do Dia, sendo a seguinte: Matéria do Poder Executivo: Projeto de Lei nº 032/2021 

que “Dispõe sobre o Plano Plurianual para o quadriênio de 2022-2025 e dá outras 

providências”, aprovado por unanimidade; Projeto de Lei nº 035/2021 que “Dispõe sobre a 

definição de percentual de juros para efeitos de refis e dá outras providencias”, aprovado por 

unanimidade; Projeto de Lei nº 036/2021 que “Dispõe sobre a aplicação do IPCA aos créditos 

do município de qualquer natureza com atualização monetária vinculado ao IGP-M e dá outras 

providências”, aprovado por unanimidade; Matéria do Legislativo: Indicação nº 020/2021, de 

autoria dos Vereadores Valmor Luís de Bona, Claudemir Gambin, Leonir Casaril, Marisa 

Marion Cadoná e Tiago Stival que “indicam ao Poder Executivo para que adquira uma 

carregadeira, melhorando e aprimorando os atendimentos da Secretaria de Agricultura e 

Obras”, aprovada por unanimidade; Indicação nº 021/2021, de autoria dos Vereadores Valmor 

Luís de Bona, Claudemir Gambin, Leonir Casaril, Marisa Marion Cadoná, Tiago Stival e Darlei 

Lapazini que “indicam ao Poder Executivo para que avalie a possibilidade de alteração do Art. 

9º da Lei Municipal nº 1.594, de 14 de setembro de 2017, aumentando os valores de incentivos 

à bovinocultura de leite e de corte no município de Taquaruçu do Sul, RS. Ainda solicita que 

seja acrescentado na referida legislação índice para correção anual dos valores, adequando os 

valores e compensando a perda econômica”, aprovada por unanimidade; Indicação nº 

022/2021, de autoria da Vereadora Marisa Marion Cadoná que “indica ao Poder Executivo para 

que construa uma cobertura em frente à Sede Social da Linha Zanatta”, aprovada por 

unanimidade; Moção Legislativa nº 007/2021, de autoria dos Vereadores Tiago Stival, 

Claudemir Gambin, Leonir Casaril, Marisa Marion Cadoná e Valmor Luís de Bona que 

propõem “Moção de Apoio à Reposição das Perdas Salariais dos Trabalhadores e Trabalhadoras 

da Rede Estadual de Educação”, aprovada por unanimidade; Moção Legislativa nº 008/2021, 

de autoria dos Vereadores Tiago Stival, Claudemir Gambin, Leonir Casaril, Marisa Marion 

Cadoná e Valmor Luís de Bona que propõem “Moção de Apoio a aprovação do Projeto de Lei 

nº 115/2021 da Bancada do PT na Assembleia Legislativa que cria o Programa de Crédito 

Emergencial para a Agricultura Familiar, atingida diretamente pela Pandemia Covid-19 e pela 

Estiagem de 2020, e altera a Lei 8.511, de 6 de janeiro de 1988 (atualizada até a Lei n.º 14.373, 

de 19 de dezembro de 2013), que autoriza a criação do Fundo Estadual de Apoio ao 
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Desenvolvimento dos Pequenos Estabelecimentos Rurais”, aprovada por unanimidade. 

Havendo um inscrito, passou-se ao pronunciamento do Vereador Tiago Stival, que 

cumprimentou o Presidente, os colegas Vereadores, servidores, e ouvintes da Rádio 

Comunitária. Primeiramente, parabenizou os colonos e motoristas pela passagem do seu dia, 

comemorado no último domingo, 25 de julho, duas classes extremamente importantes para o 

desenvolvimento do município, do estado e da mesma forma do país. Agradeceu os colegas 

vereadores pela aprovação unânime da moção de apoio ao PL 115, de 2021, que se aprovado 

auxiliará os agricultores familiares e, por isso, esses podem sentir-se presenteados, sendo que o 

projeto está tendo um boa aceitação dos deputados do Estado do Rio Grande do Sul. Ressaltou 

o benefício da aprovação da proposta para os agricultores, entretanto lamentou não poder 

auxiliar mais a classe dos motoristas que amargam com um preço absurdo do combustível, com 

o preço elevado do diesel, o qual é uma matéria-prima para a classe trabalhar e sustentar suas 

famílias. Parabenizou as duas classes pelo trabalho e desenvolvimento da economia pelo ano 

todo, nos diversos climas, ou seja, colocando suas vidas também em risco. Não havendo mais 

inscritos para pronunciamentos e não tendo nada mais a tratar o presidente encerrou a Sessão 

Ordinária, sendo que esta ata depois de aprovada vai assinada por ele e demais Vereadores 

presentes, agradecendo a participação de todos e lembrando que a próxima sessão ocorrerá dia 

10 de agosto, a partir das 19 horas. Taquaruçu do Sul, 27 de julho de 2021. 
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